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第２８号 ２7９７回例会 ２０１４年 １月 ２３日（木） 

■会報委員長：関谷 永久  ■当番：繁田 光 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号

Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788    

Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

2013-14 年度 RＩテーマ 

■ 2013-2014 ＲＩ会長：ロン Ｄ. バートン  
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：中井 眞一郎 

■ 会長：友野 政彦 幹事：西山 祐三  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケット・ホール

     Tel.04-2963-1111 

 

入間ロータリークラブ   

Weekly Report

●●●会長の時間       友野政彦会長 

本日は第４回クラブ協議会です。クラブ協議会

は年６回開催され、今回は各委員長さんに中間報

告をお願い致します。 
 さて、昨日メディアでオウム真理教の中川死

刑囚が出廷し、拉致事件について証言したことが

報じられていました。彼は元医師であり、彼のよ

うな専門教育を受けた高学歴の青年が多数この

カルト宗教に入信していたのも衝撃的でした。当

時東大医学部で解剖学の教授であった養老孟司

氏も自分の教え子にもオウムの信者がおり、大学

院の講義を理解する一方で教祖が空中浮揚した

りプールの底に１時間沈んでいられたりするの

を平気で信じているのにショックを受け、定年を

待たずに退職した旨を後に述べていました。また、

前述の中川死刑囚も子供の頃から超能力にとて

も興味があったそうです。こう結論付けるのは勿

論早計ですが、かつては超能力やオカルト等を扱

うテレビ番組が非常に多く、日常的に接していれ

ば抵抗なくこのような現象を事実として受け入

れる子供も多かったのではないでしょうか。超能

力等、その存在が証明されてないにもかかわらず、

それが実在しているかのように扱う番組こそ｢放

送倫理｣で規制すべきだと思います。  
 

●幹事報告         西山祐三幹事 

1.国際ロータリー第 1,2,3 ゾーン会員増強維持

セミナー   開催日 平成 26 年 3 月 19 日 

時間；受付開始 9:00 開会 10:00 閉会 16:00 

場所；ホテルオークラ東京 
 

●委員長報告  

プログラム委員会      晝間和弘委員長 

 ２月の第４例会は武蔵野音大にあります楽器

博物館を予定しております。当日は通常例会後、

個々に音大の駐車場に移動して頂きます。日本で

も最大規模の楽器博物館を学芸員の説明を聞き

ながら見学いたしますので奮ってご参加下さい。 

●加藤国夫エレクト 

 此処で半期が終わりましたので、分担表に基づ

き家庭集会を予定しております。詳細は関係者の

方々に事務局より後日ご連絡いたします。 
 

＜ニコニコＢＯＸ＞      滝沢文夫ＳＡＡ 

齋藤栄作君～今日 1/23 は誕生日で、いち・に・

さんで生まれました。馬路宏樹君～立春まであと

少し、寒中ですが風邪などひかずに気をつけまし

ょう。晝間和弘君～クリスマス例会写真ありがと

うございました。滝沢文夫君～齋藤栄作会員・次

年度地区社会奉仕委員長、忽滑谷明会員・次年度

米山記念奨学委員長頑張ってください。 

本日\4,000    累計\584,000 
 

 

＜出席報告＞         木下登出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 30 名 77.0％ 85.0% 

事前欠席連絡 3 名 
 

 

■回覧、配布物   

① 入間市商工会賀詞交歓会御礼 

② 入間青年会議所賀詞交歓会御礼 

③ 入間市倫理経営講演会へのご招待 

④ 1/30 新年会参加申し込み 

⑤ 2/27 武蔵野音大楽器博物館見学出欠表 

⑥ 週報 27 号 
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■クラブ奉仕委員会     粕谷康彦委員長 

一番重要な会員増強は木下会員のご紹介で後

藤健さんが入会され喜ばしいことです。各委員会

も頑張って順調に経過しており感謝いたします。 

■職業分類委員会       山岸義弘委員

充填の分類を確認して会員増強に繋げ、バランス

の取れた職業分類表を皆様と作っていきたいと

思いますので、ご協力宜しくお願い致します。 

■会員選考委員会      森田英郎委員長 

 選考委員会より理事会に報告いたしまして、後

藤健さんが今年の第一例会にて入会されました。 

■会員増強委員会       繁田光委員長 

9/19 に会員増強ディスカッションという形式

で、会員増強に関する例会を開催させて頂き、会

員の皆様からの貴重なアドバイスを頂きました。

その結果、先週の例会において、後藤会員の入会

につながりました。引き続き、新入会候補の方々

へのアプローチを続けると共に、現会員の方々に

おかれましては、みんな仲良くして頂き、退会者

が出ないようにして頂ければ、ありがたいと考え

ておりますので、宜しくお願いいたします。 

■ロータリー情報委員会   山岸義弘委員長 

 最近のロータリー情報等は石川会員もおられ

ますので随時開催いたしたいと思っております。

又、新入会者の方々にはロータリーの基礎を纏め

た「友」をお配りいたします。後半ご期待下さい。 

■出席委員会         木下登委員長 

例会出席率がこの頃低くなっておりますので、

是非例会に出席頂き、ロータリー活動のご協力を

お願いいたします。 

■会報委員会        関谷永久委員長 

表紙は、加藤エレクトより写真を提供して頂き、

スポーツに関係した週報に今年度はなっていま

す。又、ホームページでの閲覧にもご協力下さい。 

■親睦活動委員会       大野賢次委員 

上半期は会員皆様のご協力に感謝いたします。

下半期は会員相互の親睦を深めたいと思います。

新入会員は恒例として「親睦活動委員会」に配属

されますが親睦活動が大事だからだと思います。

今年は後藤会員に入会して頂きました、早く会に

馴染めるように懇親会を開催したいと思います。 

■雑誌委員会        水村雅啓委員長 

 「友」への投稿を奨励しております。会員の記

事が出ましたら一番に紹介させて頂きます。其れ

によりロータリーへの関心も高まると思います。 

■プログラム委員会     晝間和弘委員長 

皆様のご協力により半期は穴を開ける事なく

終了いたしました。残り半期も家庭集会を開きな

がら志向を凝らした楽しいプログラムを目標に

しておりますので、ご協力宜しくお願いします。 

■広報委員会         後藤賢治委員 

万燈まつり参加と公式ホームページでのロー

タリー活動報告を随時行なっております。 

 

 

■ロータリー美術館      吉沢誠十委員 

皆様のご協力により順調に活動させていただ

いております。今後はプログラム委員会と検討し、

日帰り美術館が出来ればと思っております。 

■職業奉仕委員会      荒井正武委員長 

会員の皆さんが元気で、地域に、社会に、業に、

精通していただく事が一番の職業奉仕だと思っ

ておりますので、感謝申し上げます。 

■健康管理委員会      豊田義継委員長 

 計画書に掲げました予防接種、私の健康法卓話

は無事終わり、残り二つの体力測定・人間ドック 

とウオーキングが未消化ですが後半に向けて遣

って参りたいと思っております。 

■社会奉仕委員会      忽滑谷明委員長 

1890 年日本への表敬訪問の帰途、和歌山県串

本沖で嵐に遭い沈んだ軍艦「エルトゥルル号」事

件を記念してトルコと日本の合作映画がされる

との、記事を見て理事会で承認を頂き、入間ＲＣ

で 2年間寄付協力する事が決まりました。 
■地域発展／環境保全委員会 大野賢次委員長 

 今年は社会奉仕の一環として｢防犯カメラ」の

設置を掲げました。市立の図書館の閉館時間の延

長で学生や市民の安全を守ろうという事で、市と

相談して取り付ける場所を決定しました。市民の

安全の為に一日も早く設置したいと思います。 

■国際奉仕委員会      吉沢誠十委員長 

書損じ葉書の集まりが少ないので引き続きご

協力お願いします。又、米山奨学生のジトさんは

皆さんご存知の様に協力的で助かっています。 

■ロータリー財団委員会   齋藤栄作委員長 

 寄付はいつも出席頂いている方から全員され

る事になっております。又、財団からの社会奉仕

の委員会事業計画を５月末日に提出しますと補

助金が貰えますので、宜しくお願い致します。 

■米山記念奨学委員会    宮崎正文委員長 

奨学生の為に皆様からご寄付を頂き目標を達

成する事ができました。ご協力感謝いたします。 

■青少年奉仕委員会     諸井克彦委員長 

昨年９月のセミナーに参加して、青少年側との

時間リスク、ＲＣとの狭間に入った教育関係者の

ご苦労が伺えました。インターアクトの目的であ

ります「世界的親交を持って奉仕と国際間の理解

に貢献する」に従っていきたいと思います。 

■石川嘉彦パストガバナー 

 次年度ガバナー坂本元彦様（富士見 RC）が 1/12
～1/18 の国際協議会（サンディエゴ）から帰国

されました。お元気で大変張り切って居られます。

ガバナーエレクトが国際協議会を終了する 6/30

迄はインカミング・ガバナーと呼ばれます。 

次年度 RI 会長はゲイリーＣ・Ｋフォアン氏で

す。13 日に発表された 2014～15 年度のテーマは 

“LIGHT UP ROTARY”｢ロータリーに輝きを」です。   

我々入間クラブも次年度は更に輝きましょう！ 

 

■■■第４回クラブ協議会■■■ 


